



Communiqué

A nouveau réunis en assemblée générale ce mardi 14 janvier 2020, les agents du SPIP de Fleury Mérogis ont décidé de maintenir la mobilisation contre la réforme des règles de mobilité.

Les agents souhaitent envoyer un message fort à la Direction de l'administration pénitentiaire avant le CTM du 21 janvier. Nous demandons le maintien de critères de mobilité transparents et équitables et l'abandon des lignes directrices de gestion telles que présentées par l'administration.

Il a été voté la poursuite des modalités d'actions déjà instaurées :

- Un affichage « SPIP en colère » aux fenêtres des bureaux.
- L'absence de participation aux CAP, aux CPU, aux CPI et toute réunion institutionnelle.

Il a été décidé :

- L'organisation d'un rassemblement devant la maison d'arrêt à 9h, puis devant le Tribunal judiciaire d'Evry à 12h30.
- Deux journées « SPIP mort » le jeudi 16 janvier, jour de la réunion de travail et le lundi 20 janvier, veille du CTM : absence de convocations et de démarches, la permanence assurera les arrivants et le traitement des appels pour les urgences.
- Sensibilisation des élus du département à la mobilisation en cours dans les SPIP par l'envoi de courriers.

Les agents du SPIP de Fleury-Mérogis tiennent de manière générale à exprimer leur inquiétude face aux attaques dont fait l'objet la fonction publique. Ils dénoncent le projet de réforme des retraites, qui impliquera un temps de travail plus long et des pensions revues à la baisse.

En conséquence, nous apposerons dans la signature et en réponse automatique le message suivant :

« La fonction publique fait face à des attaques sans précédent dans ses grands principes. Nous soutenons le mouvement national de contestation contre la réforme des retraites. En outre, nous demandons le maintien d'un dispositif équitable et contrôlé concernant la mobilité des agents. Nous sommes attachés aux valeurs de la fonction publique. »

Nous resterons mobilisés tant que nos revendications n'auront pas été entendues, non à la casse du service public !

Une nouvelle assemblée générale se tiendra le mercredi 22 janvier 2020.

A Fleury Mérogis, le 14 janvier 2020

Les représentants locaux UFAP UNSa Justice et CGT Insertion Probation